Super-Sportevent: 7. Audi BKK Indoorcycling-Spendenmarathon Rekord! 11.000 Euro für den Förderverein Kinderzuhause erstrampelt

Die Formel für die erfolgreiche Durchführung des diesjährigen 7. Audi BKK Indoorcycling-Spendenmarathons, der am vergangenen Samstag in der Mehrzweckhalle in Neunkirchen-Salchendorf für Begeisterung sorgte, ist ganz einfach: 300 Teilnehmer mal 125 Tomahawk-Bikes plus ganz viel Engagierte zuzüglich zahlreicher Spender und Sponsoren ergeben 11.000 Euro für den Förderverein Kinderzuhause Burbach!

"Wow. Eine echte Rekordsumme!" Andrea Schmidt und Rainer Decker, die beiden Organisatoren vom Verein "Bike Indoorcycling Friends" waren höchst zufrieden mit der stolzen Summe von 10.600 Euro, die am Ende des zweitägigen Indoorcycling-Spendenmarathons auf dem großen Spendenscheck stand. Aufgestockt um weitere 400 Euro auf 11.000 Euro konnten sie diese Großspende an Friedhelm Jung, Vorsitzender des Fördervereins, übergeben. Ob vier Stunden Powerradeln am Freitagabend, sieben Stunden Biken am Samstag oder die Teilnahme an beiden Tagen, ob als Einzelfahrer oder im Team: Die Startgelder, die die rund 300 Teilnehmer erstrampelten, wurden zu hundert Prozent gespendet. Durch Gelder der zahlreichen Privat- und Firmensponsoren aufgestockt – wobei als Hauptsponsoren auch dieses Mal wieder das Audi BKK Service-Center Neunkirchen, die Gräbener Group aus Wilnsdorf, T1 Gesundheitssport aus Neunkirchen und der ICC Guldental agierten – konnte eine vorab nie erreichte Summe an den Förderverein der Burbacher Bethel-Einrichtung übergeben werden, in der 28 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit schweren Mehrfachbehinderungen oder geistigen, seelischen oder psychischen Handicaps zuhause sind.

Sichtlich gerührt dankte der Fördervereinsvorsitzende Friedhelm Jung allen Bikern, dem Verein "Bike Indoorcycling Friends, allen Helfern vor und hinter den Kulissen, aber auch Michael Schulz vom ICC Guldental, der die 125 Bikes der Marke Tomahawk transportiert und aufstellt hatte. "10.600 Euro – diese Summe möchte unser Förderverein gerne einsetzen, um unsere Idee eines Mehrgenerationenspielplatzes Wirklichkeit werden zu lassen", berichtete Friedhelm Jung. "Der Name 'Treffpunkt Leben' trifft dabei genau den Kern dieses öffentlich zugänglichen Platzes unterhalb unserer Einrichtung. Denn hier können sich gesunde und kranke, alte und junge Menschen treffen – so entsteht hier ein Ort gelebter Inklusion. Dieser barrierefreie, ruhig gelegene Treffpunkt, der durch Gelder aus dem Projekt Leader-Region mitfinanziert wird und auch die Bedürfnisse von Demenzkranken zweier

nahegelegenen
Einrichtungen
miteinbezieht, wird
ausgestattet mit einem
Rollstuhl-Trampolin,
einem Rollstuhl-Karussell,
vielen Sitzgelegenheiten
und einem
Universalspielgerät, an
dem gesunde und
gehandicapte Kinder
gleichermaßen toben
können."



"Ihr seid super!" Friedhelm Jung, unterstützt von Volker Reichmann, dem neuen Leiter der Bethel-Einrichtung, freute sich mit Teilnehmern über den tollen Erfolg es Events, und versprach: "Das machen wir nächstes Jahr wieder!" Applaus quittierte seine Worte, hatte der Audi BKK-Indoorcycling-Spendenmarathon auch in seiner siebten Auflage nichts von seiner Attraktivität verloren. "Kaum hatten wir den heutigen Termin veröffentlicht, waren die 125 Bikes auch schon beinahe ausgebucht. Wegen der großen Nachfrage ha ben wir den Event deshalb um vier Stunden Powerradeln am Freitagabend ausgedehnt", zog Organisator Rainer Decker ein positives Resümee. Und fügte hinzu: "Interessierte sollten sich den 23. und 24. Februar 2018 als voraussichtlichen Termin für den 8. Spendenmarathon schon mal notieren!" Positiv bei den Teilnehmern kam vor allem an, dass alle Getränke und Speisen bei diesem Sporthighlight wieder kostenlos waren und dass der Verein wieder tolle Instruktoren am Start hatte, die den Fahrern richtig "Beine machten". Ob Hip-hop, Beat oder Rock – um die Teilnehmer ordentlich ins Schwitzen zu bringen zogen die acht Instruktoren Rainer Decker, Andrea Schmidt, Matthias "Ede" Edelmann, Jenny Pack, Sören Uloth, Samuel "Sammy" Kusenberg, Sabrina Kusenberg und Christian Goldack alle Register – hörenswert in Szene gesetzt durch die Becker Veranstaltungstechnik.



Rekord! 11.000 Euro erstrampelten die 300 Teilnehmer des 7. Audi BKK Indoorcycling-Spendenmarathon. Friedhelm Jung (4.v.l.), Vorsitzender des Fördervereins Kinderzuhause Burbach e. V., nahm dankbar den Spendenscheck von den Organisatoren des Events, Andrea Schmidt (2.v.l.) und Rainer Decker (3.v.r.), einigen Aktiven des Vereins "Bike Indoorcycling Friends" und Sponsoren entgegen.